

「アサデス」で柳井 白壁の町並みが紹介されました!

2018(平成30)年8月22日、朝日放送系列の情報番組「アサデス」(九州・山口)で、柳井市の金魚ちょうちん祭りの事が紹介されました。テーマは『金魚で涼む 白壁のまち』。

お祭り当日の風景は勿論、金魚ちょうちんの由来や白壁の町並みのお店紹介もあり、木阪賞文堂 白壁店もご紹介頂きました。心より感謝申し上げます。番組放映直後、早速 金魚ちょうちんのお問合せを頂戴いたしました。関心を持っていただき嬉しく思います。ありがとうございます。木阪賞文堂では金魚ちょうちん各種の販売も行っております。制作のご希望の皆様には、やない西藏をご案内させていただいております。

<http://www.oidemase.or.jp/tourism-information/spots/15132>

宜しく申し上げます。



①番組中凡そ5分程度の特集。
山口朝日放送の八谷アナが進行。

②青森との関わり、金魚ちょうちんを
語るときには絶対に外せませんね。

③いつか、本場のねぶた祭りに金魚
ちょうちんがお邪魔する日は近い!?



④恐縮ですが、木阪賞文堂白壁店も
ご紹介頂きました。有難いことです。

⑤色々とお話をさせて頂きましたが
正味1分程度に凝縮です。(;^ω^)

⑥おススメ文具は～5点ご紹介させて
頂きましたが、選択されたのは…



⑦意外にも、世界の(!?)金魚ちょうちん
付箋(強粘着仕様)でした。(;^ω^)

⑧お向かいの、フジヤマコーヒー
さんも爽やかに紹介されましたよ。

⑨真夏の大変暑い中の取材、本当に
ありがとうございました。感謝です!!

《追記》

この番組がオンエアされた8月22日は(一寸だけ皮肉ですが)台風接近に伴い街中の金魚ちょうちんの殆どが一旦避難(撤収)されておりました。この番組をご覧いただき、遠方よりお運び頂くお客様がいらっしゃる場合、白壁店内では金魚ちょうちんの電飾仕様がございますので遠慮なくお声がけ頂ければと存じます。(記;木阪泰之)